



ロータリーは機会の扉を開く

2020-21 年度 R.I. 会長
ホルガー・クナー

Rotary
Club of Nagoya Meieki



クラブ会長方針 「美しく行動しよう」

スローガン 「他人の意見を尊重しよう！」

名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12：30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会長：山本裕三
副会長：寛 正紀
幹事：加藤友康
クラブ会報：田中敏晶

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekir@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekir.com

第1354回例会
(洋食)

新会員卓話例会

2020年10月7日(水)
(令和2年)晴 No.9

久々の新会員卓話、楽しく興味深いお話を聞かせて頂きました。

□司会 岸田晃彦 会場運営委員

□出席報告 会員総数85名(免除者15名)
義務者出席57名 免除者出席8名 総数65名
出席率83.33%



会長あいさつ

山本裕三会長
今日はやや物騒ですが、世界
のマリファナの動きの話です。

今、世界中でマリファナが合法化・非犯罪化されているエリアが広がっています。日本ではいわゆる反社会勢力の話だと思われていますが、世界では一般庶民の中に入ってきているのが現状です。

私はサイパンでも仕事をしていますが、3年前にカジノ法案が通り、ビーチにカジノができました。香港で上場している企業です。この会社はサイパンの成人に、カジノで使うチップとの交換券50ドル分を配りました。カジノで勝った島民はその足で即、同時期に合法化されたマリファナをかう、という状況になっています。皆、カジノとマリファナ漬けになってしまう。サイパンはもう終わりですよ。

世界には麻薬ビジネスを仕掛けている人間がいます。日本にカジノ法案が通ったら、その次はマリファナ合法化に向かう可能性が大だと思います。その是非は皆さん個々に判断して頂きたいと思います。

□幹事報告 加藤友康幹事

(1)10月中の例会予定/10月は全て60分間の通常例会方式にて実施予定。次々週21日(水)は休会。最終週28日(水)は例会後に理事会を開催。また、本日例会後、創立30周年記念事業実行委員会を開催。

- (2)10月のロータリーレートは1ドル105円です。
- (3)10月10日(土)、ロータリー・ローターアクト共同事業「緑の散歩道プロジェクト」を実施。場所は上小田井周辺、時間は午前中1時間程。参加頂ける方は長谷川川青少年奉仕委員長までお申し出下さい。

新会員卓話



「第一生命とGHQ」

浦沢知行さん

第一生命の浦沢です。1969年横浜市生まれ。1992年、現在の第一生命保険に入社しました。八事勤務の2000年9月には東海豪雨に遭い、自家用車2台が水没しました。大曾根勤務の2003年9月には名古屋ビル立てこもり爆破事件に遭遇。当社のビルの4階がガソリンをまいた犯人の引火により爆発した事件ですが、私は7階の責任者として大変な思いをしました。2008年8月の岡崎勤務時には岡崎大水害でまた自家用車2台が水没。2011年3月の横浜転勤は東日本大震災で関東が大混乱している真っ最中でした。そして2019年4月、8年ぶりに名古屋に戻って参りました。

さて本題ですが、当社は明治35年に東京日本橋で営業開始。昭和13年、千代田区有楽町に第一生命館を建設し、本社を移転しました。関東大震災の経験を活かし、要塞のように堅牢な建物でした。太平

10月は経済と地域社会の発展月間/米山月間/名駅RC秋の健康感謝月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1355回10月14日(水) 通常例会
米山奨学生 ブイティホアさん来訪
「ロータリーの友」10月号配布
米山月間テーマ卓話 地区委員 近藤元帥さん
- ◇第1356回10月28日(水) 通常例会(カレー)
新会員卓話
【例会後】第4回理事会(8F会議室)
10月21日(水) 休会 定款第7条第1節(d)

洋戦争でも幸い空襲による被害は免れました。

終戦後、皇居のお堀にある要塞のようなこのビルが連合軍の目に留まり、GHQが視察に来ました。その時対応したのが、ロータリーソングの「それこそロータリー」、「手に手つないで」を作曲した、後の4代目社長・矢野一郎（当時常務取締役）です。



第一生命館は昭和20年9月15日にGHQに接收され、屋上に星条旗が掲げられました。マッカーサー元帥は執務室となった6階社長室を大変気に入られていました。とりわけ気に入っていたのが机と椅子です。マッカーサー元帥は即断即決な人だったので机には引き出しがなかった、と伝えられています。もとは3代目社長・石坂泰三（後の経団連会長）が使用していたものです。

同じ6階にあった大会議室にはGHQの民政局が置かれ、ここで昭和21年2月4日から12日までのわずか9日間で、現在の日本国憲法の原型であるGHQ草案が作成されたと伝えられています。

昭和27年7月、6年10ヶ月に及ぶ接收がようやく解除されました。6階の社長室はその後マッカーサー記念室となっております。現在は老朽化のため一般公開は行っていませんが、名駅RCの皆様で見学をご希望される方は特別に対応させていただきます。



「自己紹介」

森畑 明さん

豊田通商の森畑です。1990年に入社し、現在31年目です。名古屋での新入社員研修の後、8回の転勤を経験しております。

まず浜松で経理部に配属されました。最初の配属が経理部だったため、その後も営業部門とは無縁で、ずっとコーポレート業務をすることになりました。

94年、名古屋に転勤し、その年9月に結婚。95年に第1子、翌々年97年に第2子が生まれました。

98年には東京に転勤。勤務地は九段下にあり、隣が靖国神社で、近くには武道館もあり、桜のシーズンは本当にきれいでした。社宅のあった千葉県市川市は東京ディズニーランドに近く、家内と娘2人を連れて年間パスポートでよく行っていました。家内と娘たちはすっかりディズニーファンになり、今でも私を置いてディズニーランドに行っています。

2000年4月、入社11年目にオーストラリアのメルボルンで人生初の海外勤務をしました。娘たちは当時4歳、2歳でした。オーストラリア人のくせのある英語に相当苦労しましたが、5年間の駐在中、シドニーオリンピック、ラグビーW杯、全豪オープンテニス、F1のオーストラリアグランプリなどを近くで手軽に見られ、とてもエンジョイできました。

その後、2005年4月からの名古屋勤務を経て、

2010年6月、今度はマレーシアに転勤になりました。ムスリムの方の文化風習に最初は戸惑いましたが、同僚などと付き合ううちに、彼らへの理解も深めることができました。年中Tシャツ短パンで気楽に暮らせ、非常に心地よい環境でした。ゴルフ環境にも恵まれ、多い時は年間100ラウンド回りました。

2012年4月にはシンガポールに転勤となりました。基本はマレーシアと変わりませんが、治安が非常に良く、街もすごく清潔です。東南アジアの中ではストレスフリーで生活できる環境でした。

2015年4月に名古屋に戻ってきて5年半が経ちました。現在は総務部におります。

豊田通商での31年、ほぼ家族帯同で過ごしてきました。家族には苦労をかけましたが、私同様、家族も色々な経験ができ、友人も沢山できたと思っています。また、今回ご縁あって名駅RCに入らせて頂きました。今後とも宜しくお願いします。

記念日祝福

□会員誕生日おめでとう

久田勳鷗さん(10.1) 長谷川徹さん(10.8)
小原新一さん(10.9) 松浦英一郎さん(10.18)
安藤 慎さん(10.20)

□配偶者誕生日おめでとう

上田和志さん(10.2) 山本裕三さん(10.8)
伊藤清志さん(10.13) 笹谷俊道さん(10.15)
齋藤孝一さん(10.20) 久田勳鷗さん(10.30)
前田 要さん(10.31)

□結婚記念日おめでとう

寺島洋治さん(10.4) 中村 修さん(10.6)
笹谷俊道さん(10.8) 安村公成さん(10.8)
大橋誠之さん(10.11) 大川世紀さん(10.16)
長澤正志さん(10.18) 佐藤 修さん(10.19)
加藤定伸さん(10.21) 安藤隆利さん(10.22)
堀田豊彦さん(10.24) 寺西英宏さん(10.25)
神保 誠さん(10.26) 大川 宏さん(10.28)
石黒 隆さん(10.29)

ニコボックス

- 浦沢さん、森畑さんの新会員卓話を楽しみにしています。(山本裕三さん、西川達郎さん、冨正紀さん、加藤友康さん、小室健次郎さん)
- 段々通常例会に近づいてきました。早く歌いたいですよネ。(神野重行さん)
- 配偶者誕生日。今年もお花が届きました。ありがとうございます。(上田和志さん)
- 先日のゴルフ部会コンペでブービーとなりました。会場は初めて90を切ったゴルフ場です。あれから25年、今では110を超えることが多くなりました。宮下幹事、お世話になりました。(小原新一さん)
- コロナ禍のもとで、皆様と再会できるとても嬉しいです。これからは通常例会となりますので、楽しくロータリーライフを過ごしましょう。(齋藤孝一さん)
- 今回(10月11日)の結婚記念日で40回目を迎えました。よく続いたなあと思います(笑)(大橋誠之さん)
- 健康月間ですが、今月動脈へ2ヶ所ステントを入れる予定です。(前田 要さん)
- 結婚記念日。まだまだ自粛モードが続き、家で過ごす時間が長くなっております。こんな時こそ良好な夫婦関係が大事ですね。感謝しています。(中村 修さん)
- 毎日健康に過ごせることに感謝しております。(城戸茂樹さん)
- COVID-19感染対策に取り組んでくれる病院職員に感謝。新型コロナに翻弄されない日常の回復を祈念して。(両角國男さん)
- 健康月間。私の健康は高田先生次第です。(宮下一成さん)
- 健康に感謝して。(12名)
- その他、本人誕生日の方1名、結婚記念日の方3名よりご協力頂きました。